



homélie dimanche 3 mai 2020

4e dimanche de Pâques : “le bon pasteur” ; prière pour les vocations.

« Moi je suis venu pour que les hommes aient la vie, pour qu'ils l'aient en abondance ».
« Celui qui entre par la porte, c'est lui le pasteur ».

Frères et sœurs, dans un monde où chaque jour et partout , il y a une multiplication de faux bergers qui oeuvre pour leur bonheur ; dans un monde où se développe une « civilisation de la mort », en ce quatrième dimanche du temps pascal, il est juste et bon d'entendre ces paroles fortes de l'Unique, Vrai et Bon Berger Jésus-Christ ! Voici la Bonne Nouvelle que nous accueillons en ce jour !

Nous le savons et nous le croyons, puisque le Père a tout remis entre ses mains, qu'il est le chemin , la vérité et la vie de tout homme ! Ainsi il est la porte, le chemin par lequel nous devons passer pour accéder au Royaume, la maison du Père.
Désormais, « nul ne va au Père sans passer par Lui » Jn 14,6.

Rien ni personne ne pourra nous séparer de l'amour du Christ sauf notre seule volonté ; en effet, Lui, le Berger fidèle, chaque jour appelle chacun de nous par notre nom afin que nous le suivions, car à chaque moment, partout nous pouvons être « des brebis errants » comme le dit la deuxième lecture !

Alors , si chacun de nous a du prix aux yeux du Seigneur et qu'il a une relation unique avec chacun, nous pouvons nous poser ces questions en ce jour avec saint Grégoire le Grand : » voyez si vous êtes ses brebis, voyez si vous le connaissez, voyez si vous percevez la lumière de la vérité » ? En un mot, voyons si nous l'aimons, si nous lui obéissons et si nous le suivons ? Le Christ nous avertit dans cet Evangile sur le comportement des faux bergers qui sont des « voleurs, des égorgeurs et des destructeurs » de notre paix, de notre espérance, de notre joie, de notre vie avec Dieu et les autres . Mais comme le dit si bien encore st Grégoire le grand » si l'on désire se rendre à un endroit qu'on s'est fixé, aucune difficulté ne peut changer ce désir. Aucune prospérité flatteuse ne doit nous en détourner ; il est fou le voyageur, qui, apercevant sur sa route de gracieuses prairies, oublie le but de son voyage ».

Oui, en reconnaissant la voix du vrai Berger, comme dit le Christ » jamais les brebis ne suivront un inconnu, elles s'enfuiront loin de lui ». écoutons et vivons cette parole.

Ainsi, c'est parmi ceux qui écoutent sa voix que se trouvent les hommes et les femmes prêts à répondre à son appel pour être des serviteurs et servantes dans sa Vigne qu'est le monde...C'est aussi docile à ses volontés de Pasteur, que se trouveront des hommes et des femmes prêts à affronter les rudes combats de la foi afin de conduire tant d'hommes vers le Salut ! « Si l on vous fait souffrir alors que vous avez bien agi, vous rendrez hommage à Dieu en tenant bon » 2ème lecture.

Frères et sœurs, en ce jour, prions pour que tous ceux qui disent oui à cette mission du Pasteur éternel, pour éclairer, servir leurs frères sachent le faire de tout leur cœur, en comptant sur la puissance de l'Esprit-Saint !

Nous sommes tous en mission chaque jour dans nos familles, nos communautés, nos lieux d'activités, dans nos pays.
Que l'Eucharistie de ce jour nourrisse notre foi au Christ , rende joyeuse notre espérance et vrai notre amour pour qu'ensemble nous marchions vers le Royaume !

Fructueuse Mission à Tous !

Père Jean-Noël